
第７８１号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１０年 ２月２５日

ＮＯ ７８１

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な

上野 安是議員

１．地域主権の確立に向けた市政運営について

２．子宮頸がんを予防するワクチン接種費用の助成
について

森下 金三議員

１．新市将来構想・建設計画の進捗状況について

２．市長の市政に取り組む決意について

３．火災時における個人を特定する情報の取り扱い
について

４．悪臭対策について

井口 勇議員

１．市長の政治姿勢について

２．井原市特別養護老人ホーム「星の郷」の運営に
ついて

３．市道志村百町線改良工事について

４．美星地区への分譲住宅地造成について

川上 泉議員

１．子育て相談に対する新年度の体制について
»»»

»»»
２．本市の人口減少問題にさらなる積極的な取り組

みを

坊野 公治議員

１．小学校就学前の健康診断について

２．ごみの分別の徹底と収集体系の見直しについて

宮地 俊則議員

１．井原市立高校の今後のあり方について

佐藤 豊議員

１．高齢化に伴う諸課題について

２．小・中、市立高校における「キャリア教育」の
現状と課題について

３．住宅版エコポイント制度について

簀戸 利昭議員

１．公共交通対策について

２．福祉・文化ゾーンの創出について

藤原 浩司議員

１．平成２１年度の公共事業における進捗状況等に
ついて

２．井原桜まつり等、観光行政に対する考えについ
て

３．環境衛生及び再資源化委託について

三輪 順治議員

１．地域主権と自治基本条例について

２．電子自治体の構築と地域の情報化について

３．協働のまちづくりと公民館の果たす役割につい
て

２面左上へつづく

井原市議会２月定例会

２ 月 ２ ２ 日 に 開 会
一般質問は３月２日～４日

２月１７日、井原市議会議会運営委員会（川上泉
委員長）が開かれ、井原市議会２月定例会の日程な
どを話しました。 ２月２２日に開会し、３月１７日
までの２４日間と決まりました。

２月２２日に開会した議会で、瀧本市長が議案の
提案説明など（内容は次回の「きずな」で紹介しま
す）を行いました。

一般質問は、３月２日から４日までで、この度は
１３議員が質問することになっています。

議会日程を２面右側下に載せています。一人でも
多くの方が議会傍聴においでください。

以下、質問項目を質問順にお知らせいたします。

２日の一般質問

３日の一般質問

４日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　　要

2月22日 月 開　会　市長の提案説明等

休　会

２日 火
一般質問
（上野、森下、井口、川上泉、坊野
の５議員）

３日 水
一般質問
（宮地、佐藤、簀戸、藤原浩司の４
議員）

４日 木
一般質問
（三輪、河合、大鳴、森本の４議員)

５日 金
議案審議 採決。　議案（条例等）質
疑 委員会付託。　請願、陳情委員
会付託

休　会

８日 月
議案（２２年度予算）質疑　委員会
付託　　（予算決算委員会）

９日 火
休　会　（市民福祉委員会）
（予算決算委員会市民福祉分科会）

１０日 水
休　会　（建設水道委員会）
（予算決算委員会建設水道分科会）

１１日 木
休　会　（総務文教委員会）
（予算決算委員会総務文教分科会）

休　会

１５日 月 休　会　（予算決算委員会）

１６日 火 休　会

１７日 水
議案（条例、予算、請願、陳情等）委
員長報告、審議、採決　　閉　　会

平成２２年２月市議会定例会日程

２月２３日～
　　　　３月１日

６日～７日

１２日～１４日

第７８１号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙２,９００円 日曜版８００円）

１面右下よりつづく

河合 建志議員

１．第１３回雪舟サミット開催について

大鳴 二郎議員

１．地球温暖化問題について

２．ごみ問題について

３．森林保全について

４．住宅版エコポイント制度の導入について

森本 典夫議員

１．発光ダイオード（ＬＥＤ）照明への切りかえを
積極的に進めては

市として最近発光ダイオード（ＬＥＤ）照明器具
を使用し始めていますが、公園の照明や建物（公共
施設）の照明などを、ＣＯ２削減や光熱費の節減の
観点から、切りかえ当初は予算がかかりますが、将
来のことを考え積極的かつ大胆に発光ダイオード
（ＬＥＤ）照明器具に切りかえてはどうですか。
２２年度予算での対応状況と今後の方針について伺
います。

２．老朽化が進んでいる水道管敷設がえ計画を前倒
しで実施を

原因は色々ですが、全国各地で水道管の破裂など
で大きな被害が発生しています。井原市では計画的
に老朽管の敷設がえをしているようですが、他自治
体のような水道管の破裂による大事故を起こさない
ためにも、計画を前倒しして実施してはどうですか。

３．年齢に関係なくひとり暮らしの希望者には緊急
通報装置の設置と市民へのＰＲを

緊急通報装置の設置は、一人暮らしのおおむね６
５歳以上の方や障害者手帳をお持ちの方ということ
になっています。現在、６４歳以下の方の設置者は
いないようですが、一人暮らしの方で本人が希望す
れば、年齢に関係なくこの装置を設置してはどうで
すか。また、このことを広く市民にＰＲすべきでは
ないでしょうか。

４．市民の安全確保のため、消えかかっている外側
線の緊急な引き直しを

幹線道路に限らず、市内の多くの箇所で外側線が
消えたり消えかかっています。市民の安全確保のた
め緊急に引き直しをすべきではないでしょうか。

»»»

»»»
５．食べ物アレルギーのある園児・児童・生徒の給

食時の発作に対する対応の確立を

１０月中旬から幼稚園給食が実施されるようです
が、特に給食を食べる園児数が増加することで、新
たにアレルギーが発生する園児がふえることが予想
されます。食べ物アレルギーのある園児に対する対
応をより一層確立することが求められます。食べ物
アレルギーのある園児・児童・生徒の給食時の発作
に対する対応の確立をどのように考えておられます
か。

６．元西江原幼稚園跡地を舗装しますが、ご近所に
対する「ほてり」対策と大量降雨時の排水対策
をどう考えておられますか

新年度で元西江原幼稚園跡地を舗装する計画です
が、約７００坪の舗装ですので、ご近所への「ほて
り」の影響や、大量降雨時の急激な排水に対する対
策を講じる必要を感じますが、これらのことをどう
考えておられますか。


